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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Lutz Trümper, 
 
im Jahre 1998 gründeten sich die ersten Arbeitsgruppen zur Entwicklung und Unterstützung 
der Gemeinwesenarbeit – kurz Arbeitsgruppe Gemeinwesenarbeit. Inzwischen gibt es 20 
dieser Arbeitsgruppen im gesamten Stadtgebiet, in denen sich rund 400 interessierte Mag-
deburgerinnen und Magdeburger engagieren. Nun gab es aber, was die Bevölkerungszahl 
angeht, seit 1998 bis heute erhebliche Veränderungen, nicht nur stadtweit, sondern insbe-
sondere auf einzelne Stadtteile bezogen. Daher bitte ich Sie um die Beantwortung folgender 
Fragen: 
 
 

1. Welche Bevölkerungszahl gibt es in den einzelnen Arbeitsgruppen Gemeinwesenar-
beit? 

 
2. Wie stellt sich die Entwicklung dieser Zahlen seit 1998 zum heutigen Stand auf die 

jeweiligen GWAs bezogen dar? 
 
 
Ich bitte um eine schriftliche Beantwortung. 
 
 

 
Bernd Reppin 
Stadtrat Fraktion CDU/BfM 
 
 
 




